

社内報 10 月号

株式会社NITTOH

マイナンバー制度が始まる

日本もいよいよマイナンバー制度が始まります。皆さんの自宅に 10 月 5 日よりマイナンバーを示した書類が郵送されてきますので、届きましたら扶養家族の方も含めて会社にコピーを提出してください。世の中では、すごいことが始まるような宣伝もありますが、すでに多くの先進国では行われていることで、それほど大騒ぎをするようなことではありません。コンピューターが進化すれば番号で管理するのがわかりやすく決まっております、年金などの社会保障から数年後には税金まで一元管理されるようになると思います。人を番号で管理するなんてと思う人もいるかもしれませんが、運転免許証にも番号があり、当社でも社員に社員番号をふって管理しているわけで、間違いなく便利になることだと思います。確かに重要な個人情報ですが、今までも名前、住所など個人情報はずっと扱ってきていますので、他の個人情報と同様に管理されていけば大丈夫です。ソフト会社は、セキュリティ対策の強化や新しいソフトの導入などこれは商売チャンスと、さも対応しないと時代遅れのように宣伝をしていますが、結局は悪いことをしようと思えばできてしまうわけで、個人の意識、職場全体の雰囲気の問題と考えており、今まで同様に社内コミュニケーションを高め、職場全体の道徳意識が高く維持されるよう努めていけばとりわけお金のかかる対策を急いでする必要はないと考えています。

安全大会について

毎年 4 月に、協力業者会の総会を行い、同日に安全大会、研修会と行っていますが、今まで当社は、施工業務の大半を協力業者さんに請負の形をお願いしており、社員の仕事は営業、管理業務という位置づけでした。しかしながら、このところの若者人口の減少や職人さんの不足という状態で施工体制をより増強していくために、会社で未経験者を含めて採用し、教育して社内工事班を増やしてきました。今年度においては、今までの努力が成果となって現れ出し、効率よく社内工事班も稼働を始めました。また、既存建物のメンテナンス業務が増加し、社員による外壁診断や屋根診断など様々な調査・診断業務も増えて、そうした作業には高所作業も含まれています。こうした状況を踏まえて、4 月に行っている協力業者会での安全大会、研修会を会社としての安全大会、研修会と位置づけて、施工、調査を行っている社員も出席して行くように変更します。東京、名古屋、京都で開催し、労災やクレームの撲滅に向けて、また、品質向上、顧客満足度向上に向けて会社全体で取り組んでいきます。また、毎年、講演会を開催しており、協力業者の方々にも好評ですので、是非社員の皆さんにも参加してもらい、楽しんでいただくとともに今後にも生かしてもらえればと思います。

会社の人気、知名度を上げるには

会社の悩みは、求人活動がなかなか思うように

進まないことです。知名度が低いというか、学生にも人気はありません。株式を上場して 15 年になるのですが、会社が長年下請け中心の仕事をしており、名前が表に出ることが少ないということが、最大の要因であることはわかるのですが、そうした中でもどうしたら優秀な人材に入社してもらえるかを考えていかないといけません。そうした中で今までに入社してくれた社員、現在の会社を支えてくれている社員には感謝の気持ちでいっぱいです。業界の関係者や金融関係の人やお付き合いのある企業様方々の間では、業績や長年の実績、社員の質や誠実な対応なども評価していただいております。会社は、堅実に業務を行い派手なことを行わない体質で、元請様を立ててその下で着実に業務を実践していますが、それはそれで今後も遂行するとともに、一歩そうした枠組みからはみ出た仕事も増やして、殻を破っていくことも必要な時期にきたのではないかと思います。今まで多くの取引先から、とても多くの工事を毎年行なわせていただき、日本の品質の高い住宅建設に長年に渡り貢献していると思います。謙虚であることは大切ですが、より発展していくためには、胸を張って社会貢献できるようなことや、世の中や地域の方々へ恩返ししていくようなことも求められているように思います。

大須演芸場が復活興行

経営が上手くいかずに閉館に追いやられていた大須演芸場が、経営体制も一新され、老朽化していた建物もリニューアルされて 9 月 22 日に復活しました。復活を望む声が多く、この 22 日に先代の林家三平師匠の奥様である海老名香葉子様の全面的なご協力と指導により有名な落語家さんも大勢来られ、こけら落とし興行が行われました。名古屋の雄一の大衆演芸場として、10 月より毎月 1 日から 10 日まで定席寄席が行われます。当社も名古屋の他の同志の会社様や個人の方々とともに、継続的な運営を応援しようと寄付を行いました。演芸場の正面に3年間当社の名前がついた提灯が掲げられます。大須の町は、若者が大勢集まり大変な賑わいを見せています。大須演芸場も往時の賑わいを取り戻し、名古屋の演芸会を盛り上げてくれればと思います。みなさんも是非、足をお運び下さい。

セブンハウスの新築完成

9 月に完成したセブンハウスの新築です。とてもセンス良く仕上がり、断熱性、耐震性など基本性能も高いお客様に自信をもってお勧めできる住宅です。



BWニュース

ビルワークで外国人向け求人開始

ビル清掃における日常清掃の求人難への対応として、外国人の募集を開始しました。

建設業許可を取得

9月25日付で建築工事業、電気工事業、管工事業、防水工事業の一般建設業許可を東京都から取得しました。

CLEANING STAFF NEEDED!
Inexperienced Welcomed!! Pay raise!!

- Salary: Inexperienced ¥7,500/day Experienced ¥8,500/day
- Job: Cleaning of office buildings and condominium.
- Working hours: 8:30-17:00
- Benefits: Social insurance, Transportation fee (¥40,000)
Overtime and early morning allowance, Pay raise
Retirement payment (employed for more than 3 yrs)

*Places to be cleaned on that day will be decided in the main office (Asakusabashi).

BUILWORK CO., LTD.
TEL. 03-5835-1601 Weekday 9:00-17:00
Inada (Chiyodami 2-chome)
8W Asakusa Bldg. 4-4-1, Asakusabashi, Taitoh, Tokyo

コラム：健康的な会社へ

社員の平均勤続年数、平均年齢は、毎年着実にあがっており、これは悪いことではないのですが、やはり高齢化とともに健康の問題が大きなウエイトを占めるようになってきました。社員の年齢構成をみると、しばらくは多くの定年退職がでるといったことはありませんので、会社とともに年をとっていく感じです。会社は、創業 42 年で社員の平均年齢とほぼ同じです。そして、今後は 65 や 70 まで働く時代がくると思いますので、是非、みんなで一緒に、健康に年を積み上げていければと思います。会社にはいろいろな資産があります。土地、建物、お客様、取引先との長年の実績、施工実績、保証物件など数値化できるものからできないものまで沢山あります。社員の技術力、ノウハウなどが、当社のような建設系の会社ではとにかく大切な資産ですが、それを維持、向上させていくためには、社員の健康がとても重要です。もちろん、人生いろいろなことがおきます。交通事故にあうかもしれませんし、注意をしても病気になることもあります。ただ、健康に長く一緒に働けることが、誰もが望むことではないでしょうか。健康経営ということが最近よく言われます。会社が社員の健康に積極的に関与し、社員の健康維持、増進に努めて、は

つらつと魅力的な社員を増加させ生産性の向上を図るというものです。社員の健康度は、バランスシートには表れませんが、業績の長期的な成長にはとても重要なファクターです。実際に健康経営に取り組む企業は業績も良く、健康経営銘柄として株価としても評価されているようです。当社も社員の

健康に今まで以上に積極的に関与し、具体的に対策を講じていこうと考えています。スポーツクラブの法人会員になったのもその一環ですが、メタボ対策、禁煙活動、メンタルヘルス、食事、健康に関する勉強会などいろいろな活動を展開していこうと考えています。これからは、スポーツの秋です。心

身ともにリフレッシュして下さい。健康的な生活を応援します。アクトスもどんどんご利用ください。



施工事例紹介

- 施工場所：長野県安曇野市
- 工事名：M様邸、地下外壁部防水工事
- 建物：木造、平屋
- 施工面積：110.27㎡
- 仕様：ナトリウム型ベントナイト系地下防水【ボルクレイ】



■担当：甲信営業所 鈴木 陽二

甲信エリアでは珍しい、地下室の防水工事を行いました。近くに川や田畑があった為、湧水の心配がありましたが、試し掘りの際に湧水はなく、特に問題なく施工にとりかかることができました。特殊工事の為、同工事に慣れている職人を東京営業所から応援して頂き、無事施工完了となりました。最初にお話を頂いてから、実際の施工完了までに一年半ほどかかりましたが、大きな問題もなく、無事完了できて良かったと思います。

ちょっと一言

「7年間」



名古屋東店
篠原 ともよ

皆さんおつかれ様です。名古屋東店の篠原です。

最近秋らしく、過ごしやすい気候になってきましたね。先月はシルバーウィークもあり、家族でお出かけされた方も多かったのではないのでしょうか。

私はという映画を見たり部屋の掃除をしたり、のんびり家で過ごしていました。旅行も好きですし、飲み会やイベントごと好きですがやっぱり家が一番落ち着きますね。

小さい頃から自分の部屋が好きで、どうにかしてこの部屋をもっとおしゃれにできないかをよく考えていました。しかし、私の実家は木造の古いお家なので当然部屋も和室、壁も土壁です。お金も知恵もない高校生までの私は壁にポスターや布を貼ったり、障子をカーテンで隠したり、あらゆる工夫を施してインテリアを楽しんでいたように思います。

この前ふとそんなことを思い出して、実家に帰った際改めて当時の部屋を見渡してみました。当時はその場凌ぎのアイデアしか思いつきませんでした。今では全く違う視点から見ることができている自分に少しびっくりしました。(笑)

土壁はクロスにして、畳はフローリングにして、障子は引き戸にして・・・と単純な内容ではありますが流れや完成イメージを考えていました。実家を離れて7年経ち、少しは変わったのかなと思えた瞬間でした。

またそれと同時にリフォームを考えている人たちはこんな気持ちなのかな、とも感じました。確かに言葉で説明するのは難しいですし、お金もできることならかけずにきれいにしたい。だけどイメージと期待だけは先行するんですね。改めて難しいけどやりがいのあるお仕事だなあと感じました。

オンとオフを上手に切り替えつつ、カゼをひかないように頑張っていきましょうね。

★Happy News★

ご結婚おめでとうございます

★岐阜営業所 三浦さん

9月結婚

★名古屋東店 高橋さん(旧姓:東)

9月結婚



入社社員紹介

★橋本 学 東京営業所 設備課 44歳



資格： 液化石油ガス設備士、危険物取扱者(乙種第4類)

趣味： ドライブ、釣り

「一日でも早く会社の一員になれるよう、がんばります。

よろしく願いいたします。」

